議員と語ろかい報告書

(国分広瀬: No.1)

開催日時	平成26年5月9日(金) 19:00~20:30
開催場所	広瀬ふれあい館
参加人数	3 4 人
出席議員	中馬 幹雄、中村 満雄、中村 正人、厚地 覺、植山 利博、池田 守
(6名)	
役割分担	班 長 (池田 守) 副班長 (中馬 幹雄)
【4班】	記録係 (中村 正人)

<意見交換会での主な意見>

◆1. 広瀬地区海岸周辺のごみ収集を、県が2月16・17日に行った。不法投棄ごみが 1250kgもあった。

平成26年度の広瀬地区の重点目標を環境整備と位置づけ、年に3回住吉池周辺の草刈をすることとしている。不法投棄対策として海岸に通じる3本の道路の堤防手前に車止めを設置できないか。また行政のほうで住吉池周辺の環境整備(草刈や粗大ごみ収集)ができないか。

【議員回答】アダプト制度を検討してみたらどうか。

◆2. アダプト制度の助成金では全然足りないので「環境美化プロジェクト」に応募した ら採用となり、一年限りではあるが10万円助成金が出る。来年度からの活動が出来る か不安である。

【議員回答】税収が伸びていく時代なら良いが、国も地方も財政が厳しい。里親(アダプト)制度は、このような結果からうまれたものと理解している。

行政サービスと自助、共助の部分でアダプト制度の意識の醸成も必要なことであると思う。不法投棄の粗大ごみ対策での車止めについては、全部をストップするのではなくバランスをとりながら考えてみてはどうか。

たとえば日没から明け方までをストップするというのはどうだろうか。検討いただき たい。

◆3. 広瀬地区は長い海岸線を持っている。これをもっとうまく思い切った夢を持った政策(南側の開発)をお願いしたい。また、遊歩道(住吉池周辺)の管理もちゃんとやってほしい。観光が大事だが屋台村がほったらかしで見苦しい。議員は何をやっているのか。

【議員回答】そういう意見をいただいた事が我々には、励みやこやしになります。

それぞれ議員各自も真摯に取り組んでいきます。

◆4. 不法投機の件で、市民もマナーが悪いが議員もマナーが悪い。看板の設置許可期限 が過ぎたものをそのままにしている。(シールの色で解る)

【議員回答】関係者には伝えておきます。

◆5. 松永用水が家の前を流れているが、生活排水が流れており農閑期は臭いがひどい。 常時水を流してほしい。(通年通水)

【議員回答】これまでもいろいろ話が出ている。少しずつでも流してほしいと思っている。 出来る限りの取り組みをしているが、なかなか改善されない。消防としての利水の考 え方もあるので、持ち帰って担当委員会で調査させる。

◆6. 西小学校の南側の用水路沿いの道が狭く通学路でもあり危険である。以前から街づくりで要望しているが、どうにかならないか。近年民間の造成地の用水路沿いが舗装されたので、落下防止の柵をして通学路として利用できないか。

【議員回答】水利組合との兼ね合いもあるので、委員会で調査する。

◆7. 広瀬四丁目の郵便局の南側交差点にあるカーブミラーが、方向によっては全く見えない状況である。街づくりで要望し、抜本的な改良や隅切り等を検討しているところであるが、何か方法はないか。

【議員回答】どうにかしないといけないが、もう少し検討させていただきたい。

◆8. 市は若い世代に力を入れていかないといけないが、現在待機児童はゼロか。 また保育園の民営化はどうなっているのか。

【議員回答】ゼロではないが、保護者の考えや事情で集中している園もある。 4月より隼人保育園が民営化されたが、採算に合うところは民営化していくというのが 市の方針である。

◆9. 公立と私立保育園で負担の違いはあるのか。

【議員回答】どちらも最終的には変わりはないと考える。公立の12園中、9園を段階的に民営化していく予定だが、充足率の低い園は引き続き市が運営していく。

◆10. 広瀬の特に四丁目は大雨や台風の時など田や住宅が冠水するが対処してほしい。 毎月使用した医療費の明細が郵送されてくるが、本人は解っているのに郵送代がもった いないのではないか。

空き家が増えてきて危険な建物もある。どうにかならないか。

【議員回答】ポンプアップなどの満潮時対策等に多くの議員が一般質問などで取り組んできている。今年は樋門の改修予定である。

医療費の明細案内は行っているが、医療機関の不正確認の意味もあり、現状を判って もらうためであるのでご理解いただきたい。

空き家の解体については、30万円を限度として補助制度がある。危険家屋については建築指導課に相談いただきたい。

◆11. 防災行政無線とコミュニティー無線を学校にも設置(連絡)してほしい。親が知り得る暇がなかったりした場合、子どもが家に帰って情報を提供できる事も考えられるし、 先生たちは学校でも情報を知り得ることも出来る。市全体の情報の一体化を考えてほしい。(要望)

【議員回答】今後、コミュニティー無線にも防災行政無線が段階的につながっていくので、 検討されてみてはどうか。

- ◆ 公民館としても検討してみる。
- ◆12. 遊歩道の内側にもう一つ池がある。そこは禁猟区になっているが、昔からクロツラ ヘラサギがごみの中に生息している。現在25・26羽になってきている。環境整備を お願いしたい。また市場の南側は大雨で冠水するため、水路のヘドロを除去してほしい。 【議員回答】要望として承っておきます。
- ◆13. 市内には沢山の葬儀場がある。高齢化社会に向けて行政が運営したらどうか。もっと儲ける施設運営もやってほしい。

【議員回答】ご意見として、承ります。